

Es geht nicht? Es muss!

Du bist, was du kannst.
Du kannst nicht?
Das geht nicht.
Du musst!

Wer bist du sonst?
Also lerne!
So viel wie nur geht!
Genug ist nie genug!
Du willst nicht?
Das geht nicht.
Du musst!

Wieso?
Das frage nicht.
Mach einfach
und begnüge dich damit.
Das machst du nicht?
Das geht nicht.
Du musst!

Du meinst, du kannst nichts?
Dann lerne es!
Beschäftige dich nicht anderwärtig!
Arbeite nur noch daran und übe!
Du kannst immer noch nichts?
Das geht nicht.
Du musst!

Wo führt das sonst mit dir hin?
Erbring deine Leistung.
Nur die zählt.
Du passt sonst nicht ins System.
Du schaffst es nicht?
Das geht nicht.
Du musst!

Du denkst, du wirst besser?
Das reicht nicht.
Du musst besser sein.
So wie alle.
Das bist du nicht?
Das geht nicht.
Du musst!

Du gibst auf?
Dann wirst du es nie schaffen.
Nie zu etwas bringen.
Du bist schwach.
Das glaubst du nicht?
Das geht nicht.
Du musst!

Was passiert jetzt mit dir?
Das System lässt dich fallen.
Kritisiert nicht mehr.
Hilft nicht mehr.
Es hat genug von dir.
Das geht nicht?
Es muss!

Und jetzt?
Ich leiste meinen Teil.
Aber auf meine Art.
Ich arbeite.
Aber auf meine Art.
Ich denke.
Aber auf meine Art.

Euch passt das nicht?
Das geht nicht.
Es muss!
Denn meine Leistung
ist **genug**.